



Sonne im Herzen

Newsletter 04-25

Das neue Jahr 2026 steht vor der Türe!

Schon lesen Sie den letzten Newsletter Haus im Park des Jahres 2025. Wie schnell doch die Zeit vergeht.... Im Namen unseres Hauses sowie des Fördervereins wünschen wir Ihnen besinnliche und frohe Weihnachtstage sowie einen guten Start in ein erlebnisreiches, freudvolles und gesundes NEUES JAHR 2026!

Auch nächstes Jahr bleibt es unser Ziel, dass sich alle Bewohnerinnen und Bewohner im Haus im Park wohlfühlen und der wertvolle Austausch mit den Angehörigen gepflegt werden kann. So sind auch nächstes Jahr wieder 4 Ausgaben des beliebten Newsletters geplant, damit wir Sie über Neuigkeiten aus dem Haus im Park informieren können.

Wechsel bei der Personalleitung

Am 01. August startete Erika Busse als Leiterin Personal. Sie tritt die Nachfolge von Susanne Erni an, die Ende September in den wohlverdienten Ruhestand trat. Wir wünschen der neuen Leiterin Personal, Erika Busse, viel Freude und Erfolg. Susanne Erni verdient unsere Wertschätzung für ihr langjähriges erfolgreiches Wirken für unser Haus im Park.



Erika Busse

Die Personalsituation bleibt bei der Rekrutierung weiterhin anspruchsvoll. Die Rekrutierung von Pflegepersonal ist noch nicht abgeschlossen und herausfordernd. Wir sind jedoch zuversichtlich, dass wir (auch dank dem guten Ruf unseres Hauses) die ausgeschriebenen Stellen mit guten, motivierten und fachkundigen Leuten besetzen können.

Personal - Bowling Abend in Trimbach

Am 30. Oktober 2025, hieß es für einige Mitarbeitende der Haus im Park AG: Auf zur Bowlingbahn in Trimbach. Es war ein rundum gelungener, spannungsgeladener Abend voller Lachen, Teamgeist und – natürlich – Spaß auf der Bowlingbahn!



Barbara-Tag

Am vierten Dezember feierte das Haus im Park mit den Bewohnern den Barbara - Tag. Mit einem Lichterweg wurde der Park beleuchtet. Im Pavillon wurde Glühwein und Punsch ausgeschenkt. Dazu hat die Küche drei verschiedene Lebkuchen gebacken. Am Schluss erhielten alle einen Kirschzweig zum Einstellen. Die Blüten sollten am 24. Dezember 25 erblühen. Alle spürten: Weihnachten kommt!



Panflötenkonzert

Mit den Bewohnern feiern wir am 18. Dezember die Weihnachten auf den Stockwerken. Die Panflöten Gruppe «Pangrosinis» wird den Abend mit Weihnachtsliedern starten.

Unterhalt des Pflegeheimes ist wichtig

Das **Haus im Park** ist 48jährig. Es zeigt sich immer wieder, dass die Wasser- und Abwasserleitungen sanierungsbedürftig sind. Solche Arbeiten haben Priorität und müssen laufend und umgehend ausgeführt werden.

Die Abwaschküche ist wieder funktionstüchtig. Dabei wurde gleich die Gelegenheit genutzt, um die Lüftungskanäle zu isolieren.

Förderverein Haus im Park

Demenz und Palliative Care: Themen die bewegen!

Erstmals lud der Vorstand des Fördervereins zu einem informativen Herbstanlass ins Pflegeheim Haus im Park in Schönenwerd ein. Mehr als 100 Personen verfolgten die interessanten und beeindruckenden Referate zum Thema Demenz und Palliative Care. Die anschliessende Podiumsdiskussion wurde rege benutzt. Nach der Begrüssung durch den Geschäftsführer Markus Hunn, dies im Namen des Vorstandes des Fördervereins Haus im Park, übernahm Selina Mooswald, Pflegeexpertin im Pflegeheim Haus im Park, als Moderatorin die Leitung und führte gekonnt durch den Abend. Die anschliessenden beeindruckenden Referate von Natalie Hamela (Fachberaterin Demenz bei Alzheimer Solothurn) und Manuel Jungi (Leiter Palliative Care im Kantonsspital Olten sowie Präsident von Palliative Solothurn), zogen die Besucherinnen und Besucher des Herbstlasses in ihren Bann. Es sind Themen, welche die Menschen bewegen. Die anschliessende Fragerunde zeigte auf, dass viele Familien mit Demenz und Palliative Care betroffen sind und Fragen haben. Natalie Hamela und Manuel Jungi konnten diesbezüglich Red und Antwort stehen, gute Tipps geben und Beratungsangebote bekanntmachen, welche Betroffene unterstützen. Diverse betreute Informations-Stände luden während dem offerierten Apéro zu einem Besuch ein und man konnte einen guten Eindruck gewinnen über Angebote zu den Themen Alter, Gesundheit, Demenz und Palliative Care. Der Vorstand des Fördervereins, unter dem Präsidium von Felix Hug, hat erfreut zur Kenntnis nehmen dürfen, dass solche Informationsanlässe den Zeitgeist treffen. Der ausgezeichnete Besuch ist der Beweis dafür.

Ausblick Förderverein 2026:

- 11. bis 26. Mai 2026 Ausstellung «Seifenblasen» von Monika Morgenthaler im Mehrzweckraum
- Generalversammlung Donnerstag, 28. Mai 2026 / 18:00 h. Einladung folgt rechtzeitig
- Herbstanlass: Donnerstag, 8. Oktober 2026 / 18:30 h



v.l.n.r. Selina Mooswald (Moderatorin), Natalie Hamela (Fachberaterin Demenz bei Alzheimer Solothurn) und Manuel Jungi (Leiter Palliative Care im Kantonsspital Olten sowie Präsident von Palliative Solothurn)

Haus im Park AG: Machbarkeit Erweiterungsbau gemäss Strategieplanung

Betreffend Erweiterungsbau konnte zwischen dem Verwaltungsrat **Haus im Park AG** und der Einwohnergemeinde Schönenwerd keine Einigung erzielt werden. Aufgrund neuer Auflagen der Gemeinde Schönenwerd muss ein neuer Standort gesucht werden. Der Verwaltungsrat **Haus im Park AG** prüft mit Hochdruck nach neuen akzeptablen Lösungen.

Gerne stehen wir Ihnen für Fragen zur Verfügung. Melden Sie sich bei uns, wenn Sie ein Anliegen haben. Wir helfen Ihnen gerne weiter.

Nun freuen wir uns auf die kommenden Festtage und den wunderbaren «Guetzliduft».

Weihnachtliche Grüsse

Richard Marty Präsident Verwaltungsrat	Felix Hug Präsident Förderverein	Markus Hunn Leitung Haus im Park
Swenja Nicolò Leitung Pflege	Mirjeta Markaj Leitung Hotellerie	Erika Busse Leitung Personal

Aus unserem Leitbild: «Wir sind ein attraktiver Arbeitgeber»

Haus im Park AG - Kreuzackerstrasse 24 -5012 Schönenwerd
Telefon +41 (0)62 858 43 00 - info@hausimpark.ch - www.hausimpark.ch